

Kulturelles Erbe unserer Region

Eine Fotoausstellung des Fotoclub Viernheim

Willst du immer weiter schweifen? Sieh, das Gute liegt so nah.

Getreu diesem Motto des Dichterfürsten Johann Wolfgang von Goethe lädt der Fotoclub Viernheim e.V. zu einer Ausstellung ein, deren Motive dem Thema



gewidmet sind. Mitglieder des Fotoclubs präsentieren ihre Aufnahmen, die an verschiedenen Orten der Metropolregion Rhein-Neckar entstanden sind und die kulturelle Entwicklung des Gebiets aufzeigen. Dabei reicht die Zeitspanne des im Bild festgehaltenen kulturellen Erbe von den Spuren der römischen Legionen bis zur Architektur des 21. Jahrhunderts.

Wir würden uns sehr freuen, Sie am Freitag, dem 19. September, um 19.00 Uhr zur Eröffnung der Ausstellung in der Kulturscheune in Viernheim am Satonévriplatz begrüßen zu dürfen.

Die Bilder sind dort noch bis Sonntag, den 5. Oktober, während der Öffnungszeiten der Stadtbücherei zu sehen.



fotoclub-viernheim.de